

LA ROQUEBRUSSANNE L'acquisition de ce véhicule, qui n'a pas coûté un centime à la commune, comporte de nombreux avantages pour la RCSC.

Un véhicule flambant neuf livré à la Sécurité civile

PAR JAMES HUET / BRIGNOLES@NICEMATIN.FR

L'AUTOMNE DERNIER, NOUS évoquions le dynamisme de la Réserve communale de sécurité civile de La Roquebrussanne (RCSC). En effet, et par le biais du service national universel, la structure avait beaucoup apprécié l'arrivée de jeunes éléments dans ses rangs (notre édition du 21 septembre 2024).

Aujourd'hui, en remplacement d'un véhicule porteur d'eau au champ d'action limité, la RCSC a reçu un véhicule polyvalent de surveillance et d'intervention (VPSI). « Une nécessité, précise Hugo Niederlaender, président de la RCSC, afin de mieux répondre aux nouveaux besoins opérationnels et d'acquérir des compétences nous permettant d'effectuer des interventions beaucoup plus variées avec une efficacité et une sécurité optimales. »

L'augmentation des risques majeurs, les enjeux et les défis à relever justifient cet investissement. « Cet achat est en partie subventionné, poursuit le prési-



Hugo Niederlaender, président de la RCSC reçoit les clés du véhicule des mains de Christophe Perin de la société IDPE. PHOTO J. H.

dent, et couvert –pour le reste– par la cession de notre ancien véhicule ⁽¹⁾ ». Si la commune n'a pas eu un centime à déboursier, le maire - et son équipe - a suivi et soutenu le projet porté par Hugo Niederlaender, par ailleurs, conseiller municipal. Enfin, l'acquisition de ce véhicule comporte de nombreux avantages : confort de conduite en tout terrain, plus

d'espace dans la cabine climatisée ; une motopompe haute pression moins aquavore, des outils de forestage ou encore une sérigraphie de haute visibilité pour une meilleure identification. Le nec plus ultra assurément.

1. Coût TTC du Toyota Hilux, doté de l'équipement RCSC : 65 870 euros (dont 35 000 d'aide de la Région).